

*Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:*



**Beyond Capital Partners beteiligt sich an TerraGreen Solutions, einem Nature-Tech-Unternehmen,
das Kompensationsmaßnahmen & Ökopunkte vorhabenbezogen entwickelt**

Februar 2026, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund III hat sich an der mit Stammsitz in Berlin ansässigen TerraGreen Solutions GmbH („TerraGreen“) beteiligt. Das Signing und Closing erfolgte im vierten Quartal 2025.

TerraGreen Solutions definiert Naturkompensation in Deutschland neu. Das Unternehmen identifiziert und analysiert mit seiner digitalen, KI-unterstützten Plattform innerhalb von Sekunden geeignete Flächen und entwickelt gemeinsam mit den Landeigentümern maßgeschneiderte Kompensationsmaßnahmen sowie Ökopunkte für Vorhabenträger – im Einklang mit behördlichen Vorgaben und im stetigen Austausch mit den Kommunen. So werden Kompensationsmaßnahmen effizient, transparent und wirkungsvoll umgesetzt. Damit unterstützt TerraGreen aktiv Vorhabenträger bei ihren Bebauungsplänen und kann aufgrund der eigenen Datenbank und der digitalen Analyse schnell und transparent in Bezug auf Kompensationsmaßnahmen unterstützen. Zudem leistet das Unternehmen einen direkten Beitrag zu Aufforstung, Renaturierung, Biodiversität sowie zur Boden- und Gewässersanierung und fördert damit nachhaltig ökologische Werte in Deutschland.

„Als verlässlicher Flächenpartner stehen wir Kommunen, Projektentwicklern und Eigentümern mit digitaler Infrastruktur und fachlicher Expertise zur Seite – für mehr Biodiversität, gesunde Landschaften und eine grüne Zukunft. Wir übernehmen die Planung und Umsetzung von Kompensationsmaßnahmen, die Behördenkommunikation und Genehmigung sowie Verträge, Monitoring und Nachweisdokumentation. Mit Beyond Capital Partners gewinnen wir einen starken Partner, der unsere Vision einer skalierbaren, technologiegestützten Natur- und Biodiversitätslösung teilt und mit dem wir unsere Technologieplattform nachhaltig weiterentwickeln werden“, so Lukas Brückel und Vincent Thurow, Gründungspartner von TerraGreen Solutions.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: *„Mit TerraGreen Solutions investieren wir in ein Unternehmen, das Flächen zu ökologisch nachhaltigen Projekten entwickelt. Das Geschäftsmodell leistet einen messbaren Beitrag zu Biodiversität und*

Umweltschutz und passt damit ideal in die Strategie unseres SFDR8+-Funds. Die fortschreitende Digitalisierung, regulatorische Rahmenbedingungen und die steigende Nachfrage nach Nature-Tech-Lösungen sind ein starker Wachstumstreiber. Wir unterstützen damit die Bestrebung von TerraGreen zum Marktführer in Deutschland zu werden, das Service Offering weiter auszubauen und die Expansion in zusätzliche Regionen zu ermöglichen.“

Über TerraGreen Solutions:

TerraGreen Solutions ist ein Unternehmen mit Sitz in Berlin, das Nature-Tech mit klassischer Flächenentwicklung im Bereich Naturkompensation und Artenschutz vereint und somit neue und schnellere Lösungsansätze schafft. In diesem Zuge entwickelt und realisiert TerraGreen Solutions Ökopunkte und Kompensationsflächen für Vorhabenträger. Dazu vernetzt das Unternehmen Flächeneigentümer, Projektentwickler und Kommunen, um Aufforstung, Renaturierung und Biodiversitätsmaßnahmen effizient umzusetzen und messbare ökologische Wirkungen zu erzielen. Mit dieser Kombination aus Technologie und Fachwissen schafft TerraGreen Solutions skalierbare, nachhaltige und schnelle Lösungen für Umwelt- und Klimaschutz.

<https://terragreen-solutions.com>

Über Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche B2B-Dienstleistungen, IT-Services, Software, Healthcare & Well-Being, Lifestyle und Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds.

<https://beyondcapital-partners.com>



Ende der Nachricht.

Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis.



Beyond Capital Partners invests in TerraGreen Solutions, a nature tech company that develops project-specific compensation measures and eco-points

February 2026, Frankfurt am Main - Beyond Capital Partners Fund III, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), acquired a stake in berlin-based TerraGreen Solutions GmbH ("TerraGreen"). The signing and closing took place in the fourth quarter of 2025.

TerraGreen Solutions is redefining nature compensation in Germany. Using its digital, AI-supported platform, the company identifies and analyzes suitable areas within seconds and works with landowners to develop tailor-made compensation measures and eco-points for project developers — in line with regulatory requirements and in constant consultation with local authorities. This ensures that compensation measures are implemented efficiently, transparently, and effectively. TerraGreen thus actively supports project developers in their development plans and, thanks to its own database and digital analysis, can provide quick and transparent support with regard to compensation measures. In addition, the platform enables the company to make a direct contribution to reforestation, renaturation, biodiversity, and soil and water remediation, thereby promoting the sustainable advancement of ecological values in Germany.

"As a reliable land partner, we support municipalities, project developers, and landowners with digital infrastructure and expert knowledge – for more biodiversity, healthy landscapes, and a greener future. We handle planning and implementation of compensation measures, official communications and approvals, as well as contracts, monitoring, and documentation. With Beyond Capital Partners, we have a strong partner who shares our vision for scalable, technology-driven nature and biodiversity solutions and with whom we will sustainably further develop our technology platform," said Lukas Brückel and Vincent Thurow, Founding Partners of TerraGreen Solutions.

Christoph D. Kauter, Managing Partner and Founder of Beyond Capital Partners, added: *"With TerraGreen Solutions, we are investing in a company that develops land into ecologically sustainable projects. The business model makes a measurable contribution to biodiversity and environmental protection, perfectly aligning with the strategy of our SFDR8+ fund. Advancing digitalization, regulatory frameworks, and growing demand for nature-tech solutions are strong growth drivers. We are supporting TerraGreen's efforts to become the market leader in Germany, further expand its service offering, and enable expansion into additional regions."*

About TerraGreen Solutions:

TerraGreen Solutions is a Berlin-based company that combines nature technology with traditional land development in the field of nature compensation and species protection, thereby creating new and faster solutions. In this context, TerraGreen Solutions develops and implements eco-points and compensation areas for project developers. To this end, the company connects landowners, project developers and local authorities in order to efficiently implement reforestation, renaturation and biodiversity measures and achieve measurable ecological effects. With this combination of technology and expertise, TerraGreen Solutions creates scalable, sustainable and rapid solutions for environmental and climate protection.

<https://terragreen-solutions.com>

About Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. As a SFDR8+ fund with a particular focus on ESG, Beyond also attaches particular importance to sustainable companies. This transaction benefits from the support of the European Union under the InvestEU Fund.

<https://beyondcapital-partners.com/en/home>



End of news.

For further information, please do not hesitate to contact us.

In case that you received this email more than once we would appreciate a hint.